
一 般 質 問 の 通 告 議 員 と 要 旨 一 覧

§２８番 森 田 俊 和 （創政会） 【一括方式】

１．不登校問題解消のための施策の現状と今後について

（１）不登校の定義と不登校に含まれない児童生徒数について

（２）不登校問題解消のための施策の成果について

（３）不登校児童生徒数の増加の要因について

（４）スクールソーシャルワーカーについて



§６番 中 村 亮 太 （創政会） 【一括方式】

１．学習指導要領の改訂に合わせたカリキュラムの対応について

（１）カリキュラム消化の現状について

（２）カリキュラム・マネジメントについて

（３）カリキュラム・マネジメントにおける習熟度別学習の考え方について

（４）授業時間増への対応について

（５）エアコン設置後の夏休み期間の教室活用について

２．「協働」における職員のまちづくり団体所属について

（１）現状と考え方について

（２）参加を促す手法について

３．風疹の予防対策について

（１）風疹の予防対策について



§１０番 織 田 正 樹 （加古川市議会志政加古川） 【一括方式】

１．都市拠点の活性化について

（１）ＪＲ加古川駅周辺の活性化について

（２）加古川駅南西地区整備について

（３）加古川駅周辺への人の流れの創出について



§１番 岸 本 建 樹 （日本共産党加古川市議会議員団） 【一括方式】

１．平荘湖アクア交流館等公共施設総合管理計画について

（１）公共施設の在り方に対する市民の意思確認について

（２）公共施設の存在意義と経済比較について

（３）平荘湖アクア交流館について

２．学校教室エアコンの早期実現にむけて

（１）2020年度設置完了としたことについて

（２）エアコン設置に係る財政措置について

（３）工事発注方式について

３．下水道整備区域を縮小した志方・両荘・八幡・神野地区について

（１）下水道整備区域を縮小した加古川市の政策について

（２）下水道処理区域から合併浄化槽処理区域になった住民の負担について

（３）憲法で保障する人権と下水道について



§１３番 谷 真 康 （かこがわ市民クラブ） 【一括方式】

１．加古川市の食育推進計画について

（１）学校を通じた食育推進について

（２）かこがわウェルネスレシピコンテストについて

（３）各課の情報交換及び連携について



§１８番 落 合 誠 （無会派） 【一括方式】

１．障がい者・高齢者等へ配慮した施策の現状と更なる進化について

（１）平成26年第５回定例会にて一般質問した「手話通訳派遣と普及」の現状

と進化について

（２）平成27年第２回定例会にて一般質問した「公共交通施設バリアフリーと

周辺整備」の現状と進化について

（３）平成28年第２回定例会にて一般質問した「行政機関等の合理的な配慮義

務並びに事業者への支援策」の現状と進化について

（４）公的な病院等への手話通訳士配置について

（５）民間事業者等の手話学習会への支援策について

（６）手話通訳士育成並びに手話検定受験料支援について



§１１番 藤 原 繁 樹 （加古川市議会志政加古川） 【一問一答方式】

１．公立幼稚園の存続について

（１）公立幼稚園の現状について

（２）公立幼稚園の運営について

（３）認定こども園の影響について

（４）公立幼稚園の園児減少の対策について

２．両荘ユニットにおける義務教育学校の新設について

（１）中学校区連携ユニットについて

（２）学校運営協議会について

（３）義務教育学校について



§２番 立 花 俊 治 （日本共産党加古川市議会議員団） 【一括方式】

１．健康で暮らしやすい加古川市の公共交通の整備等について

（１）平岡町東北部地域のかこバスのルート等に関するアンケート結果と対応

策について

（２）既存バス路線への城の宮地域住民からの要望について

（３）既存かこバス別府路線の増便について

（４）水足地域の市民のバス路線変更とかこバス路線の新設について

（５）タクシー業界との連携でデマンドタクシー制度の早期導入について

（６）中央市民病院への直行ライナー路線の新設について



§２２番 西 村 雅 文 （加古川市議会志政加古川） 【一括方式】

１．公営住宅の課題について

（１）入居状況について

（２）加古川市内資産の有効な利活用について

（３）入居者の高齢化対策について

（４）企業や各種団体等との賃貸契約の可能性について


